



5 Pièces

260 m²

Réf. 85074100

2 415 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes à pied du centre de Saint Rémy de Provence, cette propriété tout récemment édifiée s'inspire de tout le charme du Mas traditionnel provençal, auquel s'ajoute des lignes contemporaines et épurées, des espaces généreux et une magnifique lumière. Le jardin, halôt de verdure bordé de ses murets en pierres est d'une élégante simplicité, des terrasses & une piscine pour parfaire le tout...- L'espace central de la propriété est dédié aux volumes de réception : un superbe salon donnant sur l'extérieur se prolonge d'une cuisine dinatoire aux équipements haut de gamme. Puis comme ...

A few minutes walk from the center of Saint Rémy de Provence, this recently built property is inspired by all the charm of the traditional Provençal Mas, to which is added contemporary and refined lines, generous spaces and magnificent light . The garden, an area of greenery bordered by its stone walls, is elegantly simple, with terraces and a swimming pool to complete it all...- The central space of the property is dedicated to reception volumes: a superb living room opening onto the outside extends from a dining kitchen with high-end equipment. Then, as if under a courtyard with exposed ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

